

先月は、運動会にご参加いただきありがとうございました。保護者の皆様の温かいご声援に、子どもたちはいつも以上に頑張っていました。子どもたちの笑顔と胸にさげた金メダルのキラキラとした輝きがそれを物語っているように感じられました。運動会を終えて『心と体』が成長し、頼もしく感じる今日この頃です。秋晴れが続き、子どもたちは台原森林公園や園庭で意欲的に探索遊びを楽しんでいます。11月7日に「立冬」を迎えるといよいよ冬が訪れ、12月7日(土)には「森のひろば発表会」を開催します。開演数を二部制にして行う予定です。「森のひろば発表会」に向けての準備も本格的になり、子どもたちもその過程で色々な事を経験していく事と思います。その中のひとつひとつが成長に繋がっていくように保育をすすめて参ります。引き続き子どもたちの健康管理、安全対策に取り組んでいきたいと思ひます。 園長 相澤芳詠

## 11月の予定

5日(火)さつま芋掘り  
6日(水)サッカー教室(ともだち)  
7日(木)内科検診  
7日(木)★日食先生とうたリズム  
12日(火)英語で遊ぼう(すきっぷ・ともだち)  
13日(水)サッカー教室(すきっぷ)  
14日(木)防災訓練(地震)  
19日(火)英語で遊ぼう(ぼけっと)  
22日(金)ミニ発表会  
29日(金)お誕生会

### 12月の予定

3日(火) 以上児総練習(写真撮影)  
5日(木) 未満児総練習(写真撮影)  
7日(土)第20回森のひろば発表会  
10日(火)英語で遊ぼう(すきっぷ・ともだち)  
12日(木) ★日食先生とうたリズム  
13日(金)焼き芋会  
17日(火)英語で遊ぼう(ぼけっと)  
19日(木)★日食先生とうたリズム  
20日(金)お誕生会・クリスマス会

12月29日～1月3日 休園日

### おしらせ

- 🍁 11月7日(火)に嘱託医奥村先生(虹の丘小児科クリニックの院長)による内科検診です。お休みをなさる場合は、後日、直接虹の丘小児科に行ってください。当日、12時半の検診のみ受けにいらして下さい。
- 🍄 令和7年度「継続入所申請受付」が始まります。申請書類の保育園への提出期限は、11月25日(月)迄となります。期限日以降は直接、青葉区役所へご提出ください。また、個人情報となりますので、記入内容をご確認いただき、あらかじめ園から配布した封筒に封入した上、ご提出をお願い致します。
- 🍂 日が短くなるにつれて、お迎えの時間が薄暗くなってきました。駐車場での交通事故が心配されますので、駐車場でのお子様方の安全には十分注意して頂きたいと思ひます。

## ★クラスの様子★

### ふうせん組

友だちのことが大好きで、頭や身体に触れようと手を伸ばしたり、鏡越しに顔を見合わせたりして笑ったりする姿が見られています。「ば、ば」とコップを合わせ乾杯をしたり、うたリズムのひらいたひらいたに合わせて手を繋いで歩く事を喜んでいる子どもたちです。今後も子どもたちのほほえましい関わりを見守りながら好きな遊びをのびのび楽しめるようにしていきたいと思います。

### つみき組

外遊びが大好きで自分のロッカーから帽子を取り出したり、自分で靴下を履こうと大はりきりのつみき組さん。フラフープを電車に見立てて運転士になりきったり、虫や草花を見つけ知らせに来たりと身体を動かすことや、自然物に触れながら遊ぶことを喜んでいます。自然物に触れながら秋ならではの遊びを十分に楽しみたいと思います。

### くれよん組

涼しくなり戸外に出る機会が増えて、友だちと一緒に追いかっこをしたり、フラフープを並べてジャンプをして身体を動かすことを楽しんでいます。テラスで遊んだり、園周辺へ散歩に行く機会も作りながら、身体を動かしたり秋の自然に触れて楽しめるようにしていきたいと思います。

### ぼけっと組

先月の運動会では「家族が見に来てくれる！」と練習の時から張り切っていたぼけっと組の子ども達、最後には金メダルに目を輝かせていましたね。ハイキングやハロウインのバック作りをしたり、園庭で木の実集めをしたりと秋の行事や自然に触れ、たくさん楽しみました。一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

### すきっぷ組

暑い日も落ち着き、天気の良い日は園庭で鬼ごっこをしたり遊具を使って身体を動かして遊びました。秋の自然物もたくさん見られ、友だちと一緒に探して虫を見つけると協力して捕まえたり、落ち葉や木の実を拾い集めて焚火ごっこやままごとに使って遊びを発展させたり、秋ならではの遊びを楽しんでいます。今月も散歩に行ったり戸外でたくさん身体を動かして友だち同士での遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

### ともだち組

様々な運動遊びに「跳び箱〇段跳んでみたい！」「鉄棒で〇〇の技やってみる！」と挑戦し、運動会当日自信を持って披露していた子どもたち。バルーンでは、最初から最後まで自分達で声を掛け合いながら16人で気持ちが一つになりやり遂げることができ達成感を感じていました。園庭でどんぐりの実を集め砂場遊びに取り入れたり、きのこを発見すると「図鑑で調べてみよう！」と名前や特徴等を調べたり秋の季節に興味を持ち楽しんでいます。